

Réf : ML/2004/207

18 novembre 2004 / 18 November 2004

AST PROMOTION

Suspension de la négociation des actions sur le Marché Libre

Retrait définitif des actions du Marché Libre le 23 novembre 2004 au soir

Suspension de cours et Retrait des actions du Marché Libre

En raison de l'admission des actions de la Société AST Promotion sur le Second Marché (cf avis N°2004-3721 du 18 novembre 2004) la négociation des actions sur le Marché Libre est suspendue à partir de ce jour, 18 novembre 2004.

Les actions de la Société AST Promotion seront retirées définitivement du Marché Libre à l'issue de la séance du 23 novembre 2004.

Codes ISIN et Mnémoniques : Actions anciennes : FR0000076887 – MLASP
Actions nouvelles : FR0010126235 - ASPNV

AST PROMOTION

Suspension of share trading on the Marché Libre

Delisting from the Marché Libre on 23 November in the evening

Suspension of share trading and Delisting from the Marché Libre

For the listing of AST Promotion shares on the Second Marché (see Avis N°2004-3721 dated 18th November 2004), share trading on the Marché Libre will be suspended by this day, 18 November 2004.

Company shares will be delisted from the Marché Libre as from 23 November 2004 in the evening.

ISIN Codes et Symbols : Former shares : FR0000076887 – MLASP
New shares : FR0010126235 - ASPNV
